

02

# ピンクシャツ運動 × ふれあい文化祭コラボ ご協力の御礼

令和5年  
11月8日

## 日永ふれあい文化祭 ご協力ありがとうございました！

11月5日(日)泊山小学校にて、日永ふれあい文化が開催されました。ふれあい文化祭は、地域のお祭りです。今年も様々な展示やステージの発表を企画し、たくさんの方に楽しんでいただきました。

わたしたち青少年部では、以前お知らせさせていただいた通り、南中ピンクシャツ運動とのコラボ企画として、南中の生徒の皆さんやPTAの方々と一緒に作ったピンクシャツモチーフの“しおり”を、ふれあい文化祭当日に来場していただいた地域の方々に配布しました。

地域との交流の中で、南中の皆さんの想いを共有し、いじめ防止のために地域ぐるみで取り組むことができたと思います。

当日朝からお手伝いいただいた生徒会の皆さん、素晴らしいステージで盛り上げてくれた吹奏楽部の皆さん、本当にありがとうございました。

## いじめ防止ピンクシャツ コラボしおりについて

生徒の皆さんに、夏休みに入る前、小さなピンクTシャツにいじめ防止の想いを書いてもらいました。それを生徒会の皆さんと一緒に、保護者の方や地域の方々にも手伝ってもらって、しおりに加工しました。

また、この皆さんの取り組みに賛同してくれた各校の校長先生や元担任の先生方、そして市長や教育長もメッセージを寄せてくれています。

出来上がったしおりは、皆さんにもお配りします。お気に入りの本や手帳、日記のお供に、是非使ってほしいと思います。



hinaga no mirai wo mimamoritai  
日永地区社会福祉協議会 青少年部 2023

